
◇参加者　４３名　うち４０名アンケート提出（回収率９３％）
◇対象者　介護支援専門員

１、性別 ２、年齢
　
男性 7
女性 33

２０代 0
３０代 8
４０代 17
５０代 12
６０代以上 3

３、介護支援専門員としての経験年数

１０年以上 14
５～１０年未満 12
３～５年未満 2
３年未満 8
１年未満 3
無回答 1

４、講演内容：精神保健福祉法（入院形態等）について理解できましたか？

よく理解できた 15
概ね理解できた 24
どちらでもない 0
あまり理解できなかった 0
理解できなかった 0
無回答 1

＊選択理由（表現等については、ほぼ原文のまま掲載）
・とても丁寧なお話しの仕方だったので理解できた。
・自分の知りたいポイントを教えて頂けた。
・詳しい説明が聞けたので理解できた。
・具体的症例などでわかりやすかった。
・具体的な受診方法・注意点などが分かった。
・早見表が良かった。
・入院治療への入り方についてわかった。
・質疑応答でさらに理解できました。
・精神科病院のかかり方がよく分かった。
・実際のケース例をあげて説明されたので理解できた。

・一人の患者様の体験と照らし合わせて理解できた。
・早見表を見ながら進めれたので分かりやすかった。
・病識と症状（病状）の説明できちんと理解ができ、色々なことが腑に落ちました。
・病院の入院について様々な方法があっても、警察と同じで何か事が起こらないと難しいと感じた。
・実際の情況の話だったので、わかりやすかった。
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『知って得する！精神保健福祉法に基づく入院について』のアンケート結果
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５、今回の研修テーマや内容は今後の支援に役立てそうですか？

はい 36
いいえ 0
どちらでもない 1
無回答 3

＊選択理由（表現等については、ほぼ原文のまま掲載）
・実務に活用できる。
・利用者への関わり方がわかった。
・実際の支援での問題と照らし合わせることができた。
・精神疾患をもつ人、または疑う人が多いので役立った。

・認知症で入院希望があった時の参考になる。
・認知症の方の入院先や方法がわかった。
・在宅に精神障害の方が増加しているので活用できる。
・まだ実例はないのですが、役立てそうです。
・詳しく聞くことが出来たので、必ず何かの役に立つ。
・一人の患者様の体験と照らし合わせることができた。
・専門医への受診方法が具体的な説明でよくわかりました。
・入院になる方とそうでない方についての考え方が聞けたので支援に活かせる。
・今ひとつわからなかった精神病院の入院形態となりゆきが整理できた。
・精神障害の利用者さんへの受診対応が必要な場合に役立つ。
・精神疾患の利用者への対応と認知症の症状の見極めについて役立ちそうです。
・入院するかしないか、できるか等の判断材料となる知識が得られました。
・自分で理解していないと相手にも伝えられないため、初歩的な事をきちんと理解できて良かった。
・精神科受診は必ず家族に同行して頂くことが基本であることがわかった。

６、今後の医療・介護連携に関する研修会で取り上げて欲しいテーマを教えてください。（複数回答可）

疾患の理解 14
訪問診療 19
看取り 13
歯科医療 3
薬剤関係 9
栄養管理 6
予防医学 7
リハビリ 7
その他 5

その他（自由記載）
・認知症
・認知症の遠藤先生の講義
・マインドセルフケアについて
・精神病をもつ人との関わり
・呼吸器（機器利用）の利用者の勉強をしたいです。
・医療ではなく介護保険で行う看取り（訪問看護）の事例を知りたい。

７、本日の多職種連携研修会についてお気づきの点や感想、ご意見がありましたらお聞かせください。（自由記載）
（表現等については、ほぼ原文のまま掲載）

・大変分かりやすかったです。
・ありがとうございました。
・本日はどうもありがとうございました。とてもわかりやすく勉強になりました。
・受診が必要な方への適切な支援の参考になりました。
・少し時間が短かった。もう少し勉強したかった。
・まだケアマネを始めたばかりなので、色々な研修に参加したいと思います。よろしくお願いします。
・なかなか活用が見えてこない。ＳＴさんの活動等も含めて牧野日和さんの講義がききたい。
・質疑応答もあって理解しやすかった。　また坂野様の講義を受けたいです。
・今後も幅広い医療の話を聞く機会を作って下さい。
・勉強になりました。有難うございました。
・また参加させて頂きます。専門的なお話しが聞け、とても勉強になりました。
・とても楽しく集中して聞かせて頂きました。又、参加させて頂きたいと思います。ありがとうございました。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　一般社団法人　名古屋市医師会　南区在宅医療・介護連携支援センター

◇◇◇　たくさんのご意見をいただき本当に感謝しております　◇◇◇
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